

El Feder 2014-2020 prevé inversiones de 628,8 millones para competitividad y medio ambiente

Del Olmo destaca que «el único objetivo» es crecer y generar empleo para alcanzar el reto de la UE de llegar a una tasa de paro inferior al 7 por ciento

ICAL

VALLADOLID. Castilla y León lanzó ayer con una jornada en la Consejería de Economía y Empleo de la Junta, el Programa Operativo Feder 2014-2020, que supondrá inversiones en Castilla y León por 628,8 millones de euros, en competitividad para pymes, I+D+i y medio ambiente. La consejera de Economía y Empleo de la Junta, Pilar del Olmo, junto a la secretaria de Estado de Presupuestos y Gastos, Marta Fernández Curras, y el jefe de la Unidad de España de la Dirección General de Política Regional y Urbana de la Comisión Europea, Aderito Pinto, participaron en el evento, donde se puso de manifiesto el objetivo clave de dinamización económica de estas partidas para lograr el objetivo europeo de llegar a 2020 con «pleno empleo técnico», es decir, con una tasa por debajo del siete por ciento.

Pilar del Olmo recordó, ante numerosos responsables políticos locales y de otros departamentos de la Junta, que la mitad de los fondos llegarán de la UE y la otra mitad la tendrá que aportar el Ejecutivo autonómico, lo que supone un

mayor esfuerzo que en el marco anterior, cuando de Europa llegaba hasta el 80 por ciento de la financiación. Asimismo, defendió que el retraso en la puesta en marcha de las medidas no es óbice para su ejecución, ya que es común que se demore un año por la complejidad de su aprobación, para concentrar en el periodo restante las partidas previstas. Del Olmo recordó que el Feder para la comunidad se aprobó definitivamente el 15 de julio, y con el acto de ayer, «podemos lanzar todos sus programas para que sean ejecutados por los diferentes agentes, con el único objetivo de que crezca la economía y se genere empleo». Aseveró que los objetivos del programa coinciden con los del Gobierno regional y remarco que se fijaron las acciones en función de un estudio de debilidades y fortalezas de la comunidad.

La consejera de Economía y Hacienda destacó que los fondos servirán para financiar medidas dirigidas a fomentar la I+D+i, favorecer el acceso a las tecnologías de la información y la comunicación, mejorar la competitividad de las pequeñas y medianas empresas y proteger el medio ambiente. En concreto, precisó que el 80 por ciento de las partidas se repartirán en cuatro ejes; el primero para potenciar la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación, que absorberá el 29,25 por ciento del total de fondos; el segundo busca favorecer el uso y calidad de las TIC y el acceso a las mismas (7,85 por ciento de la



Acto de lanzamiento del Programa Operativo Feder 2014-2020. ICAL

cuantía disponible); el tercero persigue mejorar la competitividad de las pymes (28,29 por ciento del montante global); y el cuarto se dirige a promocionar el paso a una economía baja en carbono en todos los sectores (9,43 por ciento). Asimismo, Del Olmo destacó un eje «singular», el sexto, que asumirá el 24,55 por ciento de los fondos, y está dirigido a proteger el medio ambiente y promover la eficiencia.

Ade más, la consejera aclaró que el programa operativo cuenta con un eje de asistencia técnica, dotado con dos millones de euros, para atender a las labores de gestión, control, seguimiento, evaluación y difusión que marcan las nuevas normativas de la UE. Cabe destacar que de los 314,4 millones de euros que aporta la UE, el seis por ciento no se asignará desde el principio a los cita-

dos objetivos temáticos, sino que nutrirá la llamada Reserva de Rendimiento, que se liberará en 2019 una vez la Comisión haya acreditado que se han alcanzado las metas fijadas.

Participación ciudadana

Del Olmo recalco que el Programa Operativo Feder es fruto de un «laborioso trabajo» de elaboración que condujo a su presentación ante la Comisión Europea (CE) el 22 de julio de 2014, dentro del plazo establecido por los reglamentos comunitarios. A partir de ahí, se inició un «largo e intenso» proceso de negociación entre la Dirección General de Presupuestos y Estadística, los futuros gestores del programa y la CE, que culminó con la aprobación del Programa Operativo por parte de Bruselas el 14 de julio de 2015.

Herrera insiste en que «el PP de Castilla y León nunca ha tenido una caja B»

EFE

VALLADOLID. El presidente de la Junta y del PP de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, aseguró ayer que su partido en la comunidad «nunca ha tenido una caja B, ni ha pagado en B gastos», y defendió su contabilidad, oficial y auditada, por lo que añadió que no tiene que dar «más explicaciones» al respecto a la oposición socialista. Tras la difusión en medios nacionales de un informe de la Agencia Tributaria en el que se implica a la formación popular de la comunidad en un presunto

pago en negro de actos del partido en Valladolid, Herrera rechazó que el PP de Castilla y León se haya dedicado a abonar gastos que no sean exclusivamente suyos. «El Partido Popular de Castilla y León nunca ha tenido una caja B; el Partido Popular de Castilla y León nunca ha pagado en B», reafirmó su presidente en declaraciones a los periodistas antes de visitar las instalaciones del Centro Logístico del Grupo Quesos Entrepinares en Valladolid. En tal sentido, manifestó que «ni en A, ni en B, ni en C el Partido Popular de Castilla y



Juan Vicente Herrera. ICAL

León se dedica a abonar gastos que no sean exclusivamente los suyos como por otra parte parece de lógica aplastante» y aseguró que no tiene que dar más explicaciones al PSOE de una contabilidad, que calificó de oficial y que está auditada y «perfectamente reseñada».

Precisamente, la presidenta del PSCyL-PSOE, Soraya Rodríguez, calificó este lunes de «bastante incomprensible el silencio» del jefe del Gobierno autonómico y del PP, Juan Vicente Herrera, en relación a ese informe y confió en «alguna explicación» por parte del principal dirigente regional. Ante las próximas elecciones del 20 de diciembre, convocadas este lunes oficialmente por el presidente del Gobierno, Herrera manifestó que el próximo viernes se celebra un Comité Ejecutivo del PP como «punto de arranque», en el que participará la secretaria general.